
議会閉会中は何をしているの？

議会が開かれていない時に議員は一体何をしているのかよく聞かれます。答えは、視
察や調査研究、陳情対応、政治活動などです。今号では現在の埼玉県を知ることがで
きた3つの活動について報告します。

野本れいこ連絡先
TEL：080-6029-8268
FAX：048-611-9243
Email：yume.saitamakai@gmail.com HP Twitter Instagram

流域治水を推進し、

国土交通省と１都６県

（埼玉,千葉,群馬,栃木,

茨城,東京,神奈川）の

広域で激甚水災害に

備えています。定期的

に行っている訓練を深

谷で視察しました。

利根川水系連合・総合
水防演習 視察

浦和野田線建設促進
期成同盟会
定期総会へ

6月２日の台風第2号でも

中川と綾瀬川は氾濫の危

険がありました。

戦後最大洪水である昭和

33年９月の狩野川台風で

は流域の約3割で浸水被

害が出ていたそうです。

その後、堤防、放水路や排

水機場、雨水浸透貯留施

設の整備といった総合治

水対策が功を奏し、近年被

害は激減していましたが、

降水量の増加もあり先日

の台風では流域の越谷市、

松伏町、草加市で大きな被

害が出ました。

治水政策はまだ途上です。

中川・綾瀬川流域改修
促進期成同盟会
定期総会へ

浦和野田線はさいたま

市も通る国道４６３号を千

葉県野田市まで通す構

想で、江戸川にかかる野

田橋の4車線化を要望し

ています。

八潮市から吉川市を通

り、春日部市まで開通す

る見通しの東埼玉道路が

浦和野田線と交差する予

定のため、南北の大動脈

と東西の大動脈が交わる

野田橋付近はさらなる交

通渋滞がおこることが予

想され、要望実現が急が

れています。

期成同盟・・・同じ目標実現に向
かって活動する人々の組織のこと

ご意見お寄せください！

野本れいこプロフィール
1977年生まれ 45歳巳年 B型 防災士
香蘭女学校・早稲田大学政経学部卒業
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